

Hechingen, den 22.12.2015



Schmerzfrei und in Würde sterben

Der Lions Club Hohenzollern-Hechingen hat 3.500 Euro für die Hechinger Palliativpflege gespendet - eine Hilfe für schwerstkranke Menschen.

Christiane Straßer, Pflegedienstleiterin des Sozialwerks Hechingen und Umgebung, nahm die Spende über 3.500 Euro vom Präsidenten Karl-Heinz Rauch, Bernd Merkel und Dr. Michael Buri in Empfang.

"Wir wissen es zu schätzen, was für ein Netzwerk Sie im Raum Hechingen aufgebaut haben und was Sie für schwerstkranke Menschen tun", begründete Karl-Heinz Rauch vom Lions Club Hohenzollern-Hechingen die Entscheidung für eine Hilfe der spezialisierten ambulanten Palliativversorgung (SAPV).

Das SAPV-Team besteht aus Ärzten, Pflegefachkräften, Apothekern, Mitarbeitern der Hospizgruppen, Seelsorgern und Therapeuten. Ein hochqualifiziertes Team schneidet die medizinische Behandlung und die emotionale und spirituelle Unterstützung auf die Bedürfnisse und Wünsche des kranken Menschen zu.

Im Zentrum der Palliativversorgung steht das Bemühen, dass jeder das Recht hat, schmerzfrei und in Würde zu sterben und dass die Familie im liebevollen Umsorgen der Kranken unterstützt wird.